

Die Bedeutung des Freispiels

Selbstbestimmtes Spiel ist für die ganzheitliche Entwicklung des Kindes ganz entscheidend.

Deshalb nimmt das sogenannte Freispiel in unserem Kindergarten großen Raum ein. In dieser Zeit wählen die Kinder in möglichst freier **Selbstbestimmung** ihre Tätigkeit aus und gehen spontan aufbrechenden **Spielbedürfnissen** nach.

Sie suchen sich ihr **Spielmaterial** und ihre **Spielpartner** allein aus, setzen sich selbst Ziele und Spielaufgaben und **bestimmen von sich aus** Verlauf und Dauer eines Spieles.